



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

## Comunicado de Prensa

---

*Psicólogos de la Macro Región Norte analizarán problemática criminológica desde sus posiciones laborales en diversos organismos públicos y de la sociedad civil este **jueves 30 de octubre de 2014 en Chiclayo.***

El presente evento se denomina 1er. Encuentro Macro Regional de Psicología Jurídica y Forense: “Mejorando los Procesos de Intervención Profesional en el Marco de las Políticas Públicas Anticrimen” y, tiene por objetivos 1) recrear un espacio interregional para el intercambio, la cooperación, el debate y la transferencia de conocimientos en los diversos ámbitos de intervención profesional; 2) explorar mecanismos de articulación regional para la optimización de los servicios psicológicos, desde la perspectiva de la psicología jurídica; 3) incubar condiciones técnicas, formales y administrativas para el desarrollo institucional de la Psicología Jurídica y; 4) promover el mejoramiento de los procesos de atención, evaluación y, tratamiento psicológico de las personas víctimas así como de victimarios.

La meta fundamental de éste primer cónclave -subraya el Psic. John Charles Torres Vásquez- es el de superar las dificultades que encuentran los especialistas del análisis del comportamiento criminal en sus tareas diarias de su trabajo en el Sistema Judicial, ya sea como Perito Forense en el Ministerio Público, como Miembro Equipos Multidisciplinarios en los Juzgados de Familia del Poder Judicial, los Programas de Rehabilitación y Reinserción del Instituto Nacional Penitenciario, los Equipos de Análisis de la Escena del Crimen en la Policía Nacional del Perú, los Centros Emergencia Mujer que atienden Violencia Familiar o, de los profesionales que dedican gran parte de su tiempo a la formación de pre y post grado así como a la investigación.

El evento importante en su género, abre una ventana de oportunidades para impulsar acciones de integración, de articulación universitaria y de intercambio profesional a nivel sub nacional, nacional e internacional, a través de la Red Iberoamericana de Asociaciones de Psicología Jurídica y Forense que integra a la entidad peruana, expresa Charles Torres. Además, en esta oportunidad se ha instituido el otorgamiento oficial en el Sector Civil, de Distinción Honorífica **“Medalla al Servicio de la Política Nacional de Seguridad Psicosocial y Lucha Anticorrupción”**, distinción que es otorgada a personalidades que destacan por su trayectoria cívica, logros empresariales, accionar transparente y, sólido discurso en la actuación y propuesta política de desarrollo económico, social y de salud, especialmente, de la salud psicológica que la nación aspira a fortalecer.

Se agradece la Difusión.

Contactos:  
Charles Torres (971917436)